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新年度に向けて「準備」を 

 
　大谷翔平選手が５０－５０越えの大記録を達成、イチロー氏が日本人初の米野球殿堂入
りという快挙に、日本中、世界中が沸き立ちました。大谷選手については、オフシーズン
の練習風景が毎日のように報道されていましたが、練習メニューを工夫し、厳しいトレー
ニングにも熱心に励んでいる様子が映し出され、シーズン中に最高のパフォーマンスを出
すための努力を惜しまない姿勢がよく伝わってきます。また、イチロー氏は、現役時代、
とあるインタビューの中で「やれることはすべてやったし、手を抜いたことは一度もあり
ません。常にやれることをやろうとした自分がいたこと、それに対して準備ができた自分
がいたことを誇りに思います。」と語っています。２人の偉業を支えているのは一言で言え
ばこの「準備」。偉業の華やかさに目が行きがちですが、運や才能だけではない地道な準備
あればこその偉業だと改めて思います。学校も、本年度の成果と課題を踏まえ、新年度へ

 の準備をしっかりとして、子どもたちへよりよい教育ができるように努めたいと思います。
　保護者や地域の皆様には、この１年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、
様々な面で支えてくださり、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いい

 たします。
 
 

地域と結ぶ広報誌 

 

令和７年３月１８日 

第１１９号（１） 

稲沢市立丸甲小学校

３学期の様子

＜雪遊び　１／１０＞ 
　１月10日は早朝か
ら雪が降り始め、子
どもたちが登校する
頃には、辺り一面真
っ白に。運動場に積
もった雪を見て、子
どもたちも大興奮！「子どもは風の子」と
言いますが、氷点下で雪もまだ降り続く中
にもかかわらず、どの学年も元気に外に飛
び出し、雪だるまを作ったり、雪合戦をし
たりして、思いっきり楽しんでいました。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＜学校保健委員会 １／１６＞ 
　「がんについて知り、今自分にできるこ
とを考えよう」をテーマに、一宮市立市民
病院緩和ケア科の草田典子先生をお招きし
て、がん教育につい
ての講演会を開きま
した。がんの原因や
その予防法、検診等
による早期発見の大
切さなど、がんへの

正しい理解や向き合い方について、実例を
交えながら、分かりやすく教えていただき

 ました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＜防球ネット設置 ２／１２＞ 
　運動場東側に防球ネットが設置されまし
た。これまでは、蹴ったボールなどが運動
場の外に飛び出て危険だったため、東側の
サッカーゴールは撤去し、ボール遊びも制
限せざるを得ませんでした。防球ネットが
設置されてサッカーゴールも元に戻すこと
ができました。これ
からは、子どもたち
が大好きなサッカー
を思い切り楽しむこ

 とができます。
 

 
 

◇「学校かわらばん」は本校ＨＰにも
掲載します。ＨＰではカラー版でご

 覧いただけます。



第３回学校運営協議会報告 
 ◇　令和７年２月２０日（木）１４：００～（午前中：授業参観）

　　授業参観の後、「学校評価結果報告」「次年度学校運営方針」等について協議・意見交
 換しました。主な内容は以下の通りです。

＜布智っ子祭・もちつき　２／１＞ 
　「駆け上がれ、成功への階段を」をスローガ
ンに、高学年のリーダーシップの下、縦割り学
級毎にお店を企画・運営しました。また、PTA
の方にも出店していただきました。子どもたち
は、店員として保護者や地域の方をもてなした
り、お客としてお店巡りをしたりしながら楽し

 く過ごしました。
　午後は、おやじの会による恒
例のもちつき大会も行われ、親
子、地域、教職員も交えて、も

 ちつきを楽しみました。
 

＜卒業生を送る会　２／２８＞
　「伝えよう！みんなへの感謝
の気持ち」をスローガンに、１
～５年生が、６年生への感謝の
気持ちを、プレゼントや歌、ダ
ンスや劇などで表現しました。
６年生も返礼として、楽しい寸
劇や気持ちのこもった合唱を披
露してくれました。

○　学校評価結果報告 
　・　かわら版第119(2)参照  
○　本校の様子・次年度に向けて 

・　令和6年12月8日に地域学校協働活動として実施した「防災倉庫の見学・体験の会」
に104名の校区の皆さんに参加いただいた。回覧板でも事後報告済だが「よい体験に

 なった」など好評の声が多く聞かれた。ありがとうございました。
 ・　次年度の学校経営方針にもキャリア教育を反映させてほしい。

 ・　教室内での水筒の安全な置き場所について、学校で統一していけるとよい。
 ・　授業でデジタル機器が活用されている。動画による説明など分かりやすくてよい。

・　調べるだけでなく自分の考えをもつこと、情報の真偽を見極める目を育ててほしい。
 ・　教室環境が整い、寒い日でも暖かい環境で学習することができるのはよい。

 ・　定規の活用、椅子を引いて立って発言など、本校のよい文化を定着させてほしい。
・　発表に関しては「短い文章で最後まで説明させる」「短い文章をつなぎ合わせ、長

 い文章」さらに「気持ちを込めて」と段階を踏んで繰り返し練習していくとよい。
 ・　教師と児童、児童と児童が対話をしながら学習していてよかった。

・　特に１年生で生活の基礎を身に付けてほしいが、しっかり指導されていると感じる。
・　「自分に自信をもつこと」「相手の立場に立って物事を考えること」を卒業までに

 身に付けてほしい。
・　登下校で、以前は小さな声でしか挨拶できなかった児童が、名前を呼んで挨拶する

と元気な声で挨拶が返ってくる。挨拶の声でその日の調子も分かる。相手の名前を呼
 んで挨拶するとよい。

・　体育振興会では、次年度もﾄﾞｯﾁﾋﾞｰ大会、地区運動会、丸甲地区ｳォｰｸﾗﾘｰを予定し
 ている。

・　おやじの会では、今年度同様の行事を次年度も予定。学校関係者を含め多数の参加
をお願いしたい。


